



L'organisateur Michel Schmutz offre avec le Circuit Wilson des chances égales à un R1 comme à un R8.

Michel Schmutz orchestre le Circuit Wilson

600 joueurs jeunes au Circuit 2009

Si le tennis coule dans ses veines, il n'a pourtant jamais usé ses semelles sur les courts. Le Vaudois Michel Schmutz a su mettre ses talents d'organisateur au service de la petite balle jaune.

S'il n'hésite pas à enfourcher son vélo, à enfiler ses baskets pour courir des kilomètres ou chausser ses skis et filer en haute montagne, c'est par sa famille qu'il a plongé dans l'univers tennistique.

«Mon épouse, ma fille et mes deux fils pratiquent le tennis. J'étais très actif au sein de plusieurs sociétés locales à Epalinges et tout a commencé lorsqu'un membre du TC Epalinges m'a demandé, en 1998, de prendre en charge l'organisation du loto. Pourquoi ne pas m'engager plutôt dans un club où évoluent les miens?»

Son talent reconnu, le comité l'installe sur le fauteuil de la présidence. Il ne l'a quitté qu'en mars dernier après onze années de bons et loyaux services.

Ne sachant pas faire les choses à moitié, il propose très vite de mettre sur pied un tournoi au TC Epalin-

ges : Le Tournoi des Jars (le mâle de l'oie étant l'emblème de la commune) qui fête cette année ses dix printemps. Depuis l'année 2003 Michel Schmutz occupe également le poste de trésorier au sein de L'Association Vaud Tennis.

En parallèle, il a toujours sillonné la Suisse pour véhiculer ses deux fils accro de compétition. Ils ne man-

quaient jamais le Circuit Wilson, dont quelques étapes avaient lieu en Valais. «Malheureusement il s'est éteint il y a environ huit ans. Avec Patricia Din-Martin, également maman de joueur, nous avons constaté que l'été était vraiment pauvre en tournois juniors. Pourquoi ne pas relancer un Circuit Wilson vaudois?» Aussitôt dit, aussitôt fait. La manifestation vaudoise fêtera ses cinq ans en juin prochain. Elle a lieu chaque année à la même époque, de fin juin à mi-août. «J'ai contacté Wilson, ils ont été tout de suite partants. Patricia s'est occupée de la partie RP. Depuis trois ans, j'ai repris l'intégralité de l'organisation, je m'occupe de tout, de la recherche de sponsors à l'édition de la plaquette», ajoute d'un joyeux sourire cet infatigable organisateur né.

L'été n'est ainsi plus morose pour les jeunes accros de la petite balle jaune, ils en profitent même pour faire du tourisme et découvrir le canton! Ils étaient trois cent il y a cinq ans et six cent l'année dernière. Combien seront-ils du 27 juin au 15 août 2009?

Neuf clubs les accueilleront : Epalinges, Pully, Stade Lausanne, Morges, Préverenges, Chavornay, Montreux et Gland.

«L'avantage d'un circuit est de pouvoir offrir des chances égales à un R1 comme à un R8. Le but premier est de totaliser un maximum de points. Plus on joue de matches, plus on cumule. Donc un joueur moyen qui réalise les neuf étapes du circuit, a toutes ses chances de participer à la finale».

La finale, nommée Masters, se déroulera, cette année, au TC Gland les 5/6 septembre 2009.

Attention, la cinquième édition va gâter les participants. Pour la première fois, tout joueur ayant participé au minimum à quatre étapes sera récompensé d'un T-shirt et d'un sac de sport Wilson!

Eugenia Kummer

A vos inscriptions: mytennis.ch

Qu'en pense donc Marc Nagels, représentant Wilson pour la Suisse romande et le Tessin?

«En tant que joueur et ancien prof de tennis, vu la pénurie de tournois juniors, j'ai été tout de suite emballé par la proposition de Michel Schmutz. Soutenir le mouvement juniors fait partie de la po-

litique de Wilson. Je suis en contact régulier, quant à l'organisation de la remise des prix, avec Michel Schmutz et suis enchanté de la réussite de cette compétition».

Un exemple prouve bien que miser sur la jeunesse porte ses fruits: Wilson a signé avec Roger Federer à l'âge de onze ans!

Rédaction vaudoise

Eugenia Kummer
ennajenny@yahoo.fr